

## Muestra pictórica de sensibilización en el Palacio Municipal

*Los trabajos al óleo de mujeres víctimas del conflicto armado tienen como objetivo sensibilizar a la comunidad sobre el flagelo del conflicto armado.*



Con la presencia del alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro; el secretario de Gobierno Municipal, César Augusto Sánchez Daza, y el coordinador y enlace municipal para las víctimas Cristian Gómez, se dio apertura a la exposición pictórica 'Lienzos de la Memoria'. Una muestra de trabajos de pinturas al óleo, realizada por mujeres víctimas del conflicto armado, que desde hoy y hasta el próximo miércoles 22 de junio estará abierta al público payanés en los pasillos del Centro Administrativo municipal, CAM.

“Esta una iniciativa de memoria, articulada entre la Secretaría de Gobierno de la Administración Municipal, el Programa de Víctimas y la Agencia de Cooperación Internacional-IRD, en el marco de la conmemoración del ‘Día Mundial de los Refugiados’. Es un relato visual de resiliencia de un grupo de mujeres que fueron víctimas sexuales del conflicto armado y que gracias a su fortaleza han logrado salir adelante con sus familias en este municipio”, explicó Cristian Gómez.

Cabe recordar que el 4 de diciembre de 2000, la Asamblea General de las Naciones Unidas declaró en su Resolución 55/76 que el 20 de junio es el Día Mundial de los Refugiados. De acuerdo a la Convención del Estatuto de los Refugiados de 1951, un refugiado es “una persona que se encuentra fuera de su país de nacionalidad o de residencia habitual, tiene un fundado temor de persecución a causa de su raza, religión, nacionalidad, pertenencia a un determinado grupo social u opiniones políticas, y no puede, o no quiere, acogerse a la protección de su país, o regresar a él, por temor a ser perseguido”.

\*\*\*

## Se reinician trabajo de parcheo en las vías de Popayán

*La secretaria de Infraestructura pide paciencia a la comunidad por las incomodidades que se puedan ocasionar con los trabajos de reparcho en la ciudad.*



En su proceso de recuperar la movilidad total en todas las vías de la ciudad, la Administración Municipal de 'Vive el Cambio' a través de su Secretaría de Infraestructura, informa que entre hoy (lunes 20 de junio) y mañana (martes 21), estará interviniendo con trabajos de reparcho la Carrera 2 entre las calles 1 y 4; mañana martes 22, el turno será para la Carrera 5 frente al Parque Mosquera y el jueves 23, los trabajos se trasladarán a la Carrera 7 entre el edificio de la Lotería del Cauca y la Plaza Colonial.

Comunicado N°: 145

Así lo anunció María Eugenia Trujillo Solarte, secretaria de Infraestructura del municipio de Popayán quien agregó que a medida que vaya llegando la mezcla se irán programando las intervenciones en el resto de la malla vial de la ciudad. “El objetivo de la Administración Municipal en cabeza del alcalde César Cristian Gómez Castro es tapar todos los huecos de Popayán y en ello estamos empeñados, inicialmente estamos trabajando en las vías más críticas del centro para luego ir hasta los barrios más alejados del municipio”.

\*\*\*

### Se realizó Encuentro de Bienestar Docente

*La Secretaría de Educación en articulación con el Ministerio de Educación resaltaron la labor que a diario cumplen los docentes en el Teatro Guillermo Valencia.*



Con éxito avanzó el Encuentro de Bienestar Docente realizado en el Teatro Guillermo Valencia por parte de la Secretaría de Educación y el Ministerio de Educación a los maestros de Popayán, teniendo presente que son estos el pilar fundamental en la formación de los niños, niñas y adolescentes de la ciudad.

Ángela María Alzate, gestora de la dirección de Fortalecimiento a la Gestión Territorial del Ministerio de Educación, resaltó la importancia de llegar con un mensajes de reflexión y agradecimiento a los docentes de Popayán; “esta es una iniciativa que busca crear un espacio de encuentro con los maestros para recordarles lo importante que son en la formación de los niños y la transformación social”, agregó la funcionaria.

Por su parte, Aide Cabanillas, docente de la institución educativa Inem, agradeció a las entidades públicas por realizar un reconocimiento al trabajo que adelantan diariamente los docentes en cada centro educativo. “Hemos aprendido de este encuentro que lo que realizamos con amor, con amor se nos devolverá, sin embargo esperamos que estos espacios también se realicen con los padres o acudientes de los estudiantes, ya que ellos también son parte de esta importante formación”.

Por último, el secretario de Educación, Jhan Alejandro Sandoval, expresó que este tipo de encuentros permiten manejar un mensaje de sinergia entre los docentes para el bienestar de los estudiantes, teniendo presente que se logra compartir y crear una sola idea de la formación académica.

\*\*\*

## Alcaldía lanza programa de 'Bienestar Animal'

*La academia y la Administración Municipal buscarán concienciar a la ciudadanía sobre la importancia del cariño, la atención y protección de los animales*

Lanzamiento  
programa:

**Aníma..te**  
POR EL BIENESTAR ANIMAL



Martes **21**  
de junio | Arcada de la Herrería **10:30 a.m.**



Este martes 21 de junio en la Arcada de la Herrería a partir de las 10:30 a.m., la Alcaldía de Popayán en convenio con la Universidad Antonio Nariño lanzarán el programa 'Bienestar Animal' que estuvo antecedido por la campaña 'Aníma..te' por Popayán que entregó mensajes de sensibilización sobre el buen trato hacia los animales.

El programa se enmarca en el Plan de Desarrollo 'Vive El Cambio' como una estrategia municipal integral para la defensa, protección y bienestar de los animales y que por primera vez en un gobierno se adiciona una partida presupuestal superior a los mil millones de pesos para la protección y cuidado de los animales.

“Los animales son seres sintientes, que deben recibir un trato especial para su defensa y protección, esta fue una iniciativa desde mi primer día de gobierno, no queremos que sufran. Implementaremos unas acciones concretas, basadas también en el principio de la tolerancia y el respeto”, dijo el alcalde César Cristian Gómez Castro.

Las acciones de Bienestar Animal hacen referencia a programas masivos de esterilización, atención integral a la fauna callejera, vacunación, atención integral a equinos, adopción, microchip y cátedra animalista.

Para el concejal Byron Lema, promotor de este programa, el cuidado y protección de los animales debe ser primordial para el desarrollo de la ciudad, ya que su progreso se mide también a través del respeto y el buen trato hacia ellos.

Toda la ciudadanía está invitada a participar de este lanzamiento que contará con un show canino.

\*\*\*

**Alcaldía de Popayán**  
**Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones**